

環境に配慮した取り組み ～『ハイウェイ緑の里プロジェクト』を推進しています～

NEXCO中日本は、「地域連携の強化、地域社会・経済への貢献」を推進するため、2007年5月から地域の皆さまと高速道路ののり面などを植樹や草花で緑化する「ハイウェイ緑の里プロジェクト」に取り組んでいます。今年で5年目を迎えます。

「ハイウェイ緑の里プロジェクト」の活動は、

- ① 自治会、学校、企業などの地域の皆さまに
- ② 高速道路のインターチェンジやのり面などを活用していただき
- ③ 樹木や草花を植えて
- ④ 地域や高速道路の緑化や美化を行い
- ⑤ 地域の皆様と当社が一緒になって、地球環境の保全や沿道環境の改善・維持向上を推進する協働事業です。

取り組みを始めてから累計26箇所で活動を行い、約2,300本の植樹、約4,700㎡の花壇整備を行い、延べ3,800人の地域の方々に参加・協力いただきました。

◆活動事例

【北陸道 長浜市内での活動】



【活動前】



【活動状況】

【東名 中井PA（下り線）での活動】



【活動前】



【活動状況】

当社は今後も引き続き、活動に参加・協力頂ける皆さまを募集し、地域連携の強化、地域社会・経済への貢献を推進します。